

Antrag an die 12. Kirchensynode: Änderungsantrag zu Antrag 206.03

Der Gesangbuchkommission wird für ihre umfangreiche Arbeit gedankt.

Sie wird gebeten, bei der Verwendung der neuen deutschen Gregorianik im zu erstellenden Gesangbuch in den Gemeinden und Konventen weitere Überzeugungsarbeit zu leisten.

Die Gesangbuchkommission wird gebeten, mit der Kirchenleitung und dem Kollegium der Superintendenten einen Weg zu erarbeiten, der unter Beteiligung der Kirchenbezirke eine Entscheidung über die Art der Psalmodien im neuen Gesangbuch ermöglicht.

Der Allgemeine Pfarrkonvent ist in den Entscheidungsprozess mit einzubinden.

Berlin-Spandau, 18. Juni 2011

– erarbeitet von Hauptjugendpfarrer Henning Scharff, Propst Johannes Rehr und Superintendent Burkhard Kurz –